



15.12.2020

Stellungnahme des GEB KiTa Stuttgart zum Weihnachts-Lockdown 20/21

Die Bundesregierung und die Landesregierungen haben sich auf einen Lockdown ab dem 16. Dezember verständigt, um die Kontakte und die damit verbundenen Ansteckungsmöglichkeiten zu reduzieren.

Der GEB versteht, dass dieser Lockdown unvermeidbar ist, allerdings erwarten wir Eltern klare und verbindliche Perspektiven für Kitas. Wie Studien und bisherige Erfahrungen gezeigt haben, sind Kinder nicht die Treiber der Pandemie. Die negativen Folgen dieser Krise für die Gesellschaft, insbesondere für die Kinder, dürfen nicht aus dem Auge verloren werden. Wir nehmen Bundes- und Landesregierung beim Wort, dass die KiTas und Bildungs- und Betreuungseinrichtungen zu den ersten gehören werden, die wieder öffnen dürfen.

Es muss selbstverständlich sein, dass die Erstattung der Gebühren automatisch erfolgt.

Gez.

Der Gesamtelternbeirat